

Misión 4. Reyes, profetas y esclavos

RETO 4. PROFETAS

Hay descontento con las exigencias del reino, los impuestos y el trabajo que tiene que realizar el pueblo. Sus líderes políticos y religiosos se aprovechan de los más pobres. Adoran a otros dioses y olvidan la Alianza con Dios. Sus reinos son invadidos por otras naciones extranjeras.

Ante esta situación tan desoladora surgen unas personas que tratan animar y dar esperanza al pueblo. Son hombres inspirados por Dios para hablar en su nombre y transmitir al pueblo sus enseñanzas.

¿Quiénes son los profetas y cuál es su misión?

Los profetas más importantes del Reino del norte son Elías y Eliseo.

Recuerdas el nombre de los profetas del Reino del Norte

-
-

Los profetas y algunos sacerdotes y personas cultas se encargaron de mantener la fe y la identidad de su pueblo en tierra extranjera y empezaron a recopilar y escribir muchas de sus tradiciones.

¿Qué hicieron los profetas, sacerdotes y otras personas cultas para mantener la fe y la identidad del pueblo?

En el 539 a C, Ciro, rey de Persia permite el retorno de los judíos a su antigua tierra (Palestina). Reconstruyen el templo y organizaron su vida en torno a la Ley y el culto, con la esperanza puesta en el Mesías que esperaban. De este modo surgió el judaísmo como religión organizada.

En el 333 aC Alejandro Magno conquista el Oriente medio e Israel pasa a formar parte del Imperio Griego, Y finalmente, en el 63 aC, Palestina pasa a convertirse en una provincia romana.